
Edgar Salli (#7)
Beitrag von „maecglubb“ vom 2. März 2018, 14:57

gehört zwar ned direkt in den salli fred, aber indirekt so doch:

ich lehn mich jetzt einmal aus dem fenster und wende gegen all die vergleicherei oben in bezug
auf nicht geplatzter knoten oder was auch immer ein: man darf beispielsweise ruhig erwähnen,
dass pekhart in seiner 1. bulisaison (ausm gedächtnis) 9 oder 10 buden gemacht hat. das war
durchaus eine gute saison. dass er danach nicht mehr daran anknüpfen konnte, keine frage.

aber mittlerweile nervt (zumindest mich) dieses einseitige draufgehen auf bestimmte spieler
nur noch.

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/19411-edgar-salli-7/?postID=2522801#post2522801
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